
 

 

 

 

 

 
               REQUERIMENTO N.º 90 DE 30 DE JULHO DE 2.015. 

 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA, VEREADORA À 

CÂMARA MUNICIPAL DE GUAÍRA, USANDO DAS ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE 

LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O SEGUINTE:  

 

   REQUEIRO à Mesa, independente deliberação do Plenário, na forma 

regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, solicitando ao 

mesmo as seguintes informações: 

 

1 - Quais os programas desenvolvidos nos exercícios de 2013, 2014 e 2015 pelo 

Departamento do Meio Ambiente do Município.  

 

2 - Enviar relatório de atividades desenvolvidas no período acima mencionado. 

 

3 - Qual a real situação do Fundo Municipal de Meio Ambiente. Existe saldo neste fundo? Se 

foi utilizado, informar em qual atividade.  

 

 

Nestes Termos.  

Pedem Deferimento.  

 

Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 30 de julho de 2015. 

 

 

 
 

ANA BEATRIZ COSCRATO JUNQUEIRA 

Vereadora 

 

 

 

 


